

# BOSSMAN

## Kapolsek Kalibunder Pimpin Apel Pagi dan Berikan Arahan Kepada Anggotanya

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 13:45



*Kapolsek Kalibunder Pimpin Apel Pagi dan Berikan Arahan Kepada Anggotanya*

*Kalibunder, Kabupaten Sukabumi* – Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., memimpin apel pagi di halaman Polsek Kalibunder. Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek memberikan beberapa arahan penting kepada anggota Polsek Kalibunder, serta menyampaikan pesan-pesan dari pimpinan terkait berbagai isu

yang perlu diperhatikan oleh jajaran kepolisian.

"Terima kasih kepada seluruh anggota yang telah hadir pada apel pagi ini. Semoga kita semua dalam keadaan sehat dan selalu dilindungi oleh Allah SWT," ujar AKP Dodi Irawan dalam sambutannya.

Kapolsek Kalibunder juga menyampaikan beberapa arahan dari Kapolri dan Kapolda, salah satunya adalah agar tidak ada anggota yang terlibat dalam penyalahgunaan narkoba. "Jaga integritas dan hindari perilaku yang dapat merusak nama baik institusi Polri," tegasnya.

Selain itu, Kapolsek mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap cuaca ekstrem yang dapat menyebabkan bencana alam seperti longsor dan banjir. Ia juga menginstruksikan untuk terus melaksanakan sosialisasi mengenai penerimaan peserta didik baru (PPDB) SMA Kemala Taruna Bhayangkara melalui program *Police Goes to School*.

"Dalam menjalankan tugas, pastikan manajemen media dilakukan dengan baik, baik itu media massa maupun media sosial. Dan untuk SPKT, terus berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan mengedepankan Salam, Sapa, dan Senyum," tambah Kapolsek.

AKP Dodi Irawan juga mengingatkan agar seluruh Bhabinkamtibmas tetap memonitor desa binaan dan berkoordinasi dengan petani, mengingat program Presiden yang mendukung ketahanan pangan.

Kegiatan apel pagi berjalan dengan aman dan lancar, diikuti oleh seluruh anggota Polsek Kalibunder, dan menegaskan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.